

ANALISIS PENGARUH PENYUSUTAN AKTIVA TETAP BERWUJUD DENGAN MENGGUNAKAN METODE PENYUSUTAN KOMERSIAL DAN METODE PENYUSUTAN FISKAL TERHADAP LABA/RUGI CV. MANDRI SENTOSA

Yardi Rahmanto, Rully Movizar, SE., MMSI

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : aktiva tetap

Abstraksi :

Penulis memberi judul Analisis Pengaruh Penyusutan Aktiva Tetap Berwujud Dengan Menggunakan Metode Penyusutan Komersial Dan Metode Penyusutan Fiskal Terhadap Laba/Rugi CV. Mandiri Sentosa pada Penulisan Ilmiah ini karena penulis bertujuan untuk mengetahui cara perhitungan dalam menentukan biaya penyusutan berdasarkan akuntansi komersial dan akuntansi fiskal serta melakukan analisis pengaruh perbedaan penggunaan kedua metode terhadap laba perusahaan dan perlakuan akuntansi dari CV. Mandiri Sentosa. Penulis mendapat keterangan dari berbagai sumber tentang UU No 17 Tahun 2000 tentang penyusutan aktiva tetap berwujud, yaitu dengan cara penelitian kepustakaan yang penulis peroleh dengan membaca buku-buku serta materi-materi yang mempunyai hubungan dengan permasalahan yang penulis akan bahas dalam Penulisan Ilmiah. Jadi penulis dapat menyimpulkan bahwa perusahaan sudah baik dalam menyajikan perhitungan biaya penyusutan aktiva tetap berwujud berdasarkan akuntansi komersial. Namun berdasarkan akuntansi fiskal, masih terdapat kekurangan dalam perhitungan biaya penyusutan aktiva tetap berwujud yang mana menyebabkan perbedaan yang cukup signifikan terhadap laba perusahaan sebelum pajak. Perbedaan ini disebabkan oleh perbedaan penentuan dasar pengenaan penyusutan aktiva tersebut, dimana perusahaan menggunakan umur ekonomis dari aktiva tersebut sedangkan peraturan perpajakan menggunakan metode garis lurus dengan tarif yang telah ditetapkan oleh Dirjen Pajak. Dengan adanya ini diharapkan perusahaan dapat menyesuaikan dalam hal perpajakan agar selalu melaporkan segala yang bersangkutan dengan permasalahan perpajakan sesuai dengan peraturan perpajakan yang telah ditetapkan.